



*Le Safari
Oenotouristique
de la Montagne de Reims*

CONNEXION Champenoise



connexionchampenoise.fr

L'Incontournable

Balade insolite et magique pour votre venue en champagne, grâce à la mobilité du Land Rover Defender. Arrêtez le temps sur les points les plus hauts du vignoble de la montagne de Reims. Devant un magnifique panorama, vous profiterez de l'instant une coupe de champagne à la main. Vous découvrirez le fief du moine Dom-Pérignon berceau du champagne dans les hauteurs avec vue sur Epernay et la vallée de la marne. En famille, en groupe ou entre amis, pour une découverte, un apéritif surprise, un évènement. Lors de la réservation, possibilité d'ajouter des options: millésimes, déjeuner ou pique-nique au champagne.

**Parcours de 2h00 / Réservation
immédiate si disponible**

La Champenoise

Sillonnez la route touristique du champagne et les chemins du vignoble. À bord d'un véhicule de légende, confortable et adapté au relief de la montagne de Reims. Découverte du village de Hautvillers, berceau du champagne. Visitez l'abbaye St Pierre, fief du moine bénédictin Dom-Pérignon, suivi d'une dégustation panorama magnifique aux cimes des vignes. Puis un vigneron vous partagera sa passion lors de la visite et la dégustation. Détente, découvertes plaisirs de partager et authenticité. Lors de la réservation, possibilité d'ajouter des options: dégustation millésimé, déjeuner ou pique-nique au champagne.

**Parcours de 4h00 / Réservation
48h à l'avance**

La Royale Connexion

C'est l'immersion champenoise vous visiterez l'abbaye St Pierre et découvrirez le berceau du champagne Puis une coupe à la main vous dégusterez un champagne devant un magnifique panorama, avec la vue sur Epernay la capitale du champagne. Puis vous rejoindrez la maison de champagne Moët et Chandon. A la fin de cette visite vous goûterez les saveurs du terroir lors d'un déjeuner au champagne. L'après-midi, vous sillonnerez les vignes face à Reims et sa Cathédrale. Vous terminerez cette belle journée par la visite du vigneron qui vous présentera son exploitation et ses méthodes de fabrication suivie d'une dégustation.

**Parcours de 8h00 / Réservation
72h à l'avance**



Le Safari Terre & Ciel



C'est la balade par excellence, Connexion Champenoise vous a préparé un sortie unique en champagne, le safari terre et ciel, trace sur les chemins du vignoble et survol de la montagne de Reims avec deux dégustations, Vous serez au plus près de la vie des viticulteurs, dans un véhicule confortable et adapté au relief. Puis vous survolerez les vignes avec des pilotes expérimentés. Le vignoble aura plus de secret pour vous, vous prendrez et survolerez la route touristique du champagne et ces chemins, avec vue sur la ville de Reims et Epernay. Vous découvrirez les coteaux et les villages du berceau du champagne. Au rendez vous, en journée ou demi-journée, classique ou salon business. Visite d'une grande maison avec dégustation ou visite authentique chez un vigneron. Avec la possibilité de déjeuner, restauration du terroir ou pique-nique, Après l'atterrissage une dégustation champagne conclura cette belle aventure

Parcours de 4h00 & 8h00 / Réservation 7 jours à l'avance

contact@connexionchampenoise.fr 06 62 35 32 42 WhatsApp / Instagram / Facebook

Règlement: Virement / Espèces / Toutes cartes avec commission de 1,75%

SARL Connexion Champenoise Capital social 4500€ - RCS Reims 949568943



*The tourist Safari
Oenotouristique
Of the
Montagne de Reims*

CONNEXION Champenoise



Connexionchampenoise.fr

Unmissable

Unusual and magical walk for your champagne visit, thanks to the mobility of the Land Rover Defender. Stop the time on the highest points of the vineyard of the mountain of Reims. In front of a magnificent panorama, you will enjoy the moment a glass of champagne in hand. You will discover the fief of the monk Dom-Pérignon cradle Champagne in the hills overlooking Epernay and the valley of the Marne. With family, group or friends, for a discovery, a surprise aperitif, an event.

When booking, possibility to add options: vintages, lunch or picnic with champagne.

**Route of 2h00 / Reservation
Immediate booking if available**

The Champenoise

The essentials with the Champenoise Cross the tourist route of champagne and the paths of the vineyard.

On board a legendary vehicle, comfortable and adapted to the relief of the mountain of Reims. Discovery of the village of Hautvillers, cradle of champagne. Visit the abbey of St Pierre, fief of the Benedictine monk Dom-Pérignon, followed by a magnificent panorama tasting at the top of the vineyards. Then a winemaker will share his passion during the visit and tasting. Relaxation, discoveries pleasures to share and authenticity.

When booking, possibility to add options: vintage tasting, lunch or picnic with champagne.

**Route of 4h00/ Reservation
48h in advance**

The Royale Connexion

It is the Champagne immersion you will visit the abbey St Pierre and discover the cradle of the champagne Then a glass in hand you will taste a champagne in front of a magnificent panorama, with the view of Epernay the capital of champagne.

Then you will reach the champagne house Moët and Chandon. At the end of this tour you will taste the local flavors during a champagne lunch.

In the afternoon, you will cross the vineyards facing Reims and its Cathedral. You will end this beautiful day by the visit of the winemaker who will present his farm and its manufacturing methods followed by a tasting.

**Route of 8h00/ Reservation
72h in advance**



The earth and sky safari



This is the ride par excellence, Connexion Champenoise has prepared a unique outing in champagne, the safari land and sky, trace on the paths of the vineyard and fly over the mountain of Reims with two tastings, You will be as close as possible to the life of the winegrowers, in a comfortable vehicle adapted to the relief. Then you will fly over the vineyards with experienced pilots. The vineyard will have more secrets for you, you will take and fly over the tourist route of champagne and these paths, overlooking the city of Reims and Epernay. You will discover the hills and villages of the cradle of champagne. The appointment, day or half-day, classic or business lounge. Visit a large house with tasting or authentic visit to a winemaker. With the possibility of lunch or picnic, After landing a champagne tasting will conclude this beautiful adventure

4:00 & 8:00/ Reservation 7 days in advance

06 62 35 32 42 / WhatsApp / contact@connexionchampenoise.fr / Instagram / Facebook

Payable: Transfer / Cash/ All cards with a commission of 1.75%

SARL Connexion Champenoise Capital social 4500€ - RCS Reims Siret 949568943